



Nombre de alumno: López López Paola.

Nombre del profesor: López Silba María del Carmen.



Nombre del trabajo: Resumen.

Materia: Prácticas profesionales.

Grado: 9°

Grupo: "B".

Comitán de Domínguez Chiapas, 12 de junio de 2020.

UNIDAD II

"Como actuar ante una emergencia"

Evaluación del Estado físico. En sentido general el abordaje de la urgencia médica, enfocada en tres sentidos: El paciente, equipo de trabajo y entorno.

El paciente: Identificar cuando un individuo está grave requiere de la integración de conocimientos, hábitos y habilidades que el profesional de enfermería va adquiriendo con la práctica. Una evaluación de su estado y clasificarlo en dependencia de las condiciones con las que él mismo puede arribar a nosotros podemos detectar.

¿Cuándo esta grave?

Se considera una emergencia médica a la condición en la que existe un peligro o riesgo inmediato para la vida, por estar afectados uno o varios índices vitales.

Cuando existe más de un paciente, el procedimiento es el mismo, pero utilizamos lo que se conoce hoy internacionalmente como triage.

Abordaje integral:

Existen tres aspectos que definen la asistencia al paciente grave: El primero es el que reconoce la necesidad de una primera evaluación enfocada a identificar y tratar rápidamente aquellas lesiones que constituyan una amenaza vital, lo segundo es el empleo de tratamientos inmediatos y específicos y el tercero es el que se establece ejercer sobre él una serie de controles estrictos.

- En el acercamiento a todo paciente grave, recomendamos utilizar el algoritmo universal para emergencias.
 - Cerciórese que la víctima y demás testigos estén seguros.
 - Compruebe la capacidad de respuesta de la víctima.
 - Compruebe que la víctima respira.
 - Si está en insuficiencia respiratoria maneje la vía aérea.
 - Si no respira o la víctima está en estado agónico y no responde asuma que está en parada cardíaca, inicie RCP.
 - Hasta aquí, los elementos del ABC de la revisión vital.
 - **Primaria:** Idealmente debe hacerse en menos de 1 minuto.
 - **Secundaria =** Revisión más profunda y detallada.

• Hay algunos grupos de pacientes que necesitan atención especial requieren de un abordaje diferente: entre ellos tenemos a la embarazada, los ancianos y niños pequeños.

- **Reevaluación =** la reevaluación y monitorización continua del paciente comienza tan pronto termina la fase de resucitación.

Incluye: Checar signos vitales asegurar la ventilación y oxigenación adecuada: chequear estabilidad del cuello si trauma, sangrado, etc.

De que depende la supervivencia =

Las acciones que se asocian a sobrevivir en la más grave de las emergencias son conocidas como la cadena de la supervivencia y está formada por varios eslabones para el adulto.

En sentido general, podemos afirmar que todos los eslabones de la cadena dependen del factor tiempo de atención, el cual se correlaciona inversamente con la mortalidad y la discapacidad. Internacionalmente se han fijado tiempos ideales de atención en casi todas las emergencias: 3-5 minutos para la RCP y desfibrilación en el paro cardíaco, 10 minutos para la escena y la hora dorada en el trauma, tiempo de ventana terapéutica para la enfermedad cerebrovascular, hasta 10 minutos para la respuesta de la emergencia médica móvil, entre otros.

El equipo de trabajo:

El avance impetuoso de las ciencias médicas, la especialización del personal, tanto médico como enfermería y técnico, unido a la adquisición de procedimientos diagnósticos y terapéuticos cada vez más complejos, así como la necesidad de la permanencia de personal de guardia junto al paciente, hacen que la atención adecuada de un enfermo grave solo se pueda enfrentar por un colectivo altamente profesional.

Los médicos que efectúan maniobras de reanimación deben contar con el entrenamiento y el equipamiento necesario para enfrentarse a la situación. Deben tener habilidades y conocimientos en reanimación cardiopulmonar del monitoreo de las funciones vitales, de las técnicas de mantenimiento y terapia inicial y mediata de las principales patologías y síndromes.

Papel de la Enfermería:

La enfermería a lo largo de las últimas décadas, ha logrado incorporar a sus multifacéticas actividades, un papel principal en la actuación de primera urgencia en las actividades de la institución asistencial y en las ambulancias, que es en muchos casos decisivo, para lograr la calidad en el servicio.

Su labor es imprescindible en actividades Fundamentales como son:

Recepción: El enfermero clasificador ubicado en un lugar estratégico en el área de urgencia, es la primera persona que recibe, clasifica al paciente y dirige su atención por prioridades, para ello, debe tomar las medidas vitales inmediatas y desencadenar la alarma ante una emergencia.

Evaluación: El enfermero evaluador es el encargado al arribo o a la llegada en una ambulancia de evaluar todos aquellos sistemas y signos que refiere el paciente y realizar un diagnóstico preliminar.

- **Organización** Tendrá la responsabilidad de mantener el local o ambulancia listos.
- **Capacitación.** Participa en la labor docente de pregrado y postgrado.

